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Protokoll  

der öffentlichen Sitzung des Beirates Strom 

vom 25.02.2019, 19:30 Uhr bis 20.40 Uhr 

im Ortsamt Strom 

 

Anwesend: Herr Frerichs    Ortsamtsleiter 

  Frau Naruhn    Protokollführerin 

  Frau Imhoff    Beiratsmitglied - Beiratssprecherin 

  Herr Köhler     Beiratsmitglied 

  Herr Mester    Beiratsmitglied 

  Frau Renken    Beiratsmitglied  

  Frau Rose    Beiratsmitglied 

  Frau Stumper   Beiratsmitglied 

 

Entschuldigt: Frau Ruge-Hemmelskamp  Beiratsmitglied - stellvertr. Beiratssprecherin 

 

Tagesordnung:  

1. Information über das Baugebiet 1885 am Stellfeldsweg  

2. Antrag der CDU-Fraktion: Instandsetzung des ehemaligen Rad- und Fußweges an der 

Wiedbrokstraße 

3. Antrag der CDU-Fraktion: Einführung einer 30 km/h Zone oder Einrichtung eines 

stationären Blitzer an der Grundschule Strom 

4. „Bremen räumt auf“ am Samstag, 30.03.2019 

5. Beteiligung des Beirates Strom an der Abschlusspräsentation des Dialogforums B212n 

6. Wünsche und Anregungen der Einwohner 

7. Verschiedenes 

8. Genehmigung der Protokolle vom 19. + 22.11.2018 

 

OAL Frerichs eröffnet die Sitzung und begrüßt die Gäste. Gegen die Tagesordnung 

bestehen keine Bedenken. Es erfolgt jedoch der Einwand, dass es für TOP 3 bereits einen 

Beschluss gibt.  

 

TOP 1: Information über das Baugebiet 1885 am Stellfeldsweg 

OAL Frerichs nimmt Bezug auf den Artikel im Weserkurier vom 10.01.2019, worin der 

Ortsteil Strom als führend in den Wachstumszahlen der Anwohner genannt wird. Hier 

wurde bereits das neue Baugebiet mit einer entsprechenden Anwohnerzahl berücksichtigt, 

obwohl es faktisch noch nicht besteht. Nunmehr gibt es einen potentiellen Investor, mit dem 

OAL Frerichs bereits Anfang August 2018 die ersten Gespräche geführt hat. Die 

Gespräche sind inzwischen soweit gediehen, dass geplant ist, im Mai 2019 ein 

städtebauliches Konzept dem Beirat und der Öffentlichkeit vorzustellen. Baureife wird nach 

ca. zwei Jahren erwartet. 



ÖB 25.02.2019 Seite 2 

 

TOP 2: Antrag der CDU-Fraktion: Instandsetzung des ehemaligen Rad- und 

Fußweges an der Wiedbrokstraße 

Der Antrag wird vorgelesen. Danach ist der Weg in schlechtem Zustand und bedarf 

dringend der Instandsetzung. Er soll vor allem wieder in die jährliche Unterhaltung 

aufgenommen werden, nachdem er davon ausgenommen wurde, weil die Radbenutzungs-

pflicht für den Weg aufgehoben wurde.  

Es wird sich einstimmig für den Antrag ausgesprochen.  

 

 

TOP 3: Antrag der CDU-Fraktion: Einführung einer 30 km/h Zone oder 

Einrichtung eines stationären Blitzers an der Grundschule Strom 

Der Antrag wird vorgelesen. Es wird Bezug genommen auf den bereits am 07.08.2017 

gefassten Beschluss zur Einrichtung einer 30km/h-Zone vor der Schule. Dieser Beschluss 

ist immer noch in der Überprüfung wg. der Nutzung der Straße durch den ÖPNV. In der 

nächsten Deputationssitzung des Verkehrsressorts soll darüber entschieden werden.  

Nach Diskussion entscheidet der Beirat einstimmig, den bereits gefassten Beschluss mit 

den Änderungen aus dem aktuellen Antrag zu ergänzen und erneut abzuschicken.  

 

 

TOP 4: „Bremen räumt auf“ am Samstag, 30.03.2019 

Mit Beteiligung des Beirats, der Jäger, der Feuerwehr und weiteren Freiwilligen soll wieder 

aufgeräumt werden. Treffpunkt am Feuerwehrhaus ist der 30.03. um 10 Uhr. 

 

 

TOP 5: Beteiligung des Beirates Strom an der Abschlusspräsentation des 

Dialogforums B212n 

Das Dialogforum beendet seine Tätigkeit ca. Mitte des Jahres 2019 mit einer Abschluss-

präsentation. Es finden zwei Veranstaltungen in Lemwerder und Delmenhorst statt, an 

denen sich der Beirat mit einem Stand beteiligen will.  

Für die Vorarbeiten dazu melden sich: Frau Renken, Frau Rose, Frau Imhoff, Frau 

Stumper, Herr Mester und Herr Frerichs. 

Für die Betreuung des Standes melden sich: Frau Rose, Frau Stumper, Frau Renken und 

Herr Mester.  

Im Weiteren soll ein Beratungstermin mit Herrn Kück von der DEGES zum Thema B212n 

abgestimmt werden. Das Gespräch wird von Frau Rose und Herrn Frerichs wahrge-

nommen. 

 

 

TOP 6: Wünsche und Anregungen der Einwohner 

Es ergeben sich keine Wortmeldungen.  
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TOP 7: Verschiedenes 

Aufgrund der Staugeschehnisse auf der Stromer Landstraße suchen sich die Autofahrer 

vermehrt neue Wege in die Stadt. In letzter Zeit nutzen sie auch die dafür nicht geeigneten 

Feldwege, die zum Anschluss der BAB 281/Strom führen: Steertgrabensweg, Stellfeldsweg 

und z.T. auch den Meentheweg und in Seehausen den Halmer Weg. In Erwartung der 

totalen Sperrung der Senator-Apelt-Straße ab März bis September 2019 aufgrund einer 

Sanierung werden sich diese Zustände noch verschlimmern.  

Es wird dazu vorgeschlagen, die Möglichkeiten der Auf- und Abfahrt der A281 mit einer 

Schranke zu allen Feldwegen zu sperren. Die entsprechenden Anlieger (Bauern, Jäger) 

sollen einen Schlüssel (gegen Kaution) zur Entriegelung erhalten. Dieser Sperrung stimmt 

der Beirat einstimmig zu.  

Es wird auch zugestimmt, hierzu einen gemeinsamen Beschluss der Beiräte Strom und 

Seehausen zu verabschieden, den das Ortsamt ausarbeiten wird.  

 

 

TOP 8: Protokolle vom 19. + 22.11.2018 

Die Protokolle werden einstimmig genehmigt.  

 

 

 

 

.................................  ....................................  ............................. 

Ortsamtsleiter   Beiratssprecherin   Protokollführerin 

 


